



25. Internationales TOWERS-Jugendturnier am 13. und 14.06.2026 in Speyer und Schifferstadt

Es ist endlich wieder soweit!!!

40 Teams und über 500 zufriedene Teilnehmer, Trainer, Betreuer sowie Schiedsrichter im vergangenen Jahr haben uns erneut motiviert, unser beliebtes Turnier auch 2026 auszurichten.

2026 feiern wir ein ganz besonderes Jubiläum:

Seit nunmehr 25 Jahren veranstalten wir unser Internationales TOWERS-Jugendturnier – und wir freuen uns sehr, dieses Vierteljahrhundert gemeinsam mit euch feiern zu dürfen!

Wie bereits in den vergangenen Jahren wird jede Altersklasse als eintägiges Turnier ausgetragen. Auf Einladung der TSV TOWERS Speyer-Schifferstadt werden 2026 Sieger in folgenden Altersklassen ausgespielt:

Samstag, 13.06.2026:

männliche Jugend **U12m** (Jahrgang 2015 und jünger)
weibliche Jugend **U12w** (Jahrgang 2015 und jünger)
männliche Jugend **U14m** (Jahrgang 2013 und jünger)
weibliche Jugend **U16w** (Jahrgang 2011 und jünger)

Sonntag, 14.06.2026:

U10 gemischt (Jahrgang 2017 und jünger)
weibliche Jugend **U14w** (Jahrgang 2013 und jünger)
männliche Jugend **U16m** (Jahrgang 2011 und jünger)

Wichtig: Die Altersklasseneinteilung entspricht bereits den Jahrgängen der Saison 2026/27. Teams mit gemischten Mannschaften (außer U10) werden dem männlichen Wettbewerb zugeordnet.

In allen Altersklassen werden stichprobenartige Alterskontrollen durchgeführt.
Bitte bringt entsprechende Nachweise mit!

Spielbälle:

U16m: Größe 7
U14m, U14w, U16w: Größe 6
U12m, U12w, U10 gemischt: Größe 5

It's finally that time again!!!

40 teams and over 500 satisfied participants, coaches, team staff and referees last year once again motivated us to organize our popular tournament in 2026.

2026 marks a very special anniversary:

For 25 years now, we have been hosting our International TOWERS Youth Tournament – and we are very much looking forward to celebrating this quarter-century milestone together with you!

As in previous years, each age group will be played as a one-day tournament. Upon invitation of TSV TOWERS Speyer-Schifferstadt, champions will be determined in the following age groups in 2026:

Saturday, 13.06.2026:

boys **U12m** (born 2015 and younger)
girls **U12w** (born 2015 and younger)
boys **U14m** (born 2013 and younger)
girls **U16w** (born 2011 and younger)

Sunday, 14.06.2026:

U10 Mixed (born 2017 and younger)
girls **U14w** (born 2013 and younger)
boys **U16m** (born 2011 and younger)

Important: The age classifications already correspond to the 2026/27 season. Mixed teams (except U10) will participate in the boys' competition.

Random age checks will be carried out in all age groups. Please ensure that valid proof of age is available for all players.

Game Balls:

U16m: Size 7
U14m, U14w, U16w: Size 6
U12m, U12w, U10 mixed: Size 5

Offizielles Jubiläums-Turniershirt:

Zum 25-jährigen Jubiläum wird es wieder ein offizielles Turniershirt geben – als besondere Erinnerung an dieses Turnierwochenende.

Das finale Design wird derzeit ausgearbeitet. Wir bitten euch jedoch bereits bei der Anmeldung anzugeben, ob grundsätzlich Interesse an Turniershirts besteht, damit wir die Bestellmenge planen können.

Der Preis wird voraussichtlich bei ca. **15,00 € pro Shirt** liegen.

Turnierbeginn:

Samstag und Sonntag jeweils um 09:00 Uhr

Turnierende:

Nachmittags nach den Finals (ca. 18:00 Uhr)

Spielzeiten:

Die Spielzeiten betragen 2 x 12 Min. mit durchlaufender Zeit.

Spielmodus:

Maximal 8 Mannschaften pro Altersklasse.

Der genaue Modus richtet sich nach der Anzahl der gemeldeten Teams.

Jede Mannschaft absolviert mindestens vier Spiele.

Teilnahmegebühr:

150,00 € pro Team

Stellt ihr einen lizenzierten Schiedsrichter, werden einmalig pro Team **25,00 € zurückerstattet**. Zusätzlich zahlen wir **15,00 € pro gepfiffenem Spiel**.

Bitte meldet Schiedsrichterinnen oder Schiedsrichter namentlich direkt mit der Mannschaft an.

Ist Trainer(in) und Schiedsrichter(in) dieselbe Person, muss eine zusätzliche Betreuungsperson für das Team gestellt werden.

Übernachtung & Verpflegung:

Übernachtungsmöglichkeiten können bei Bedarf individuell vermittelt werden – bitte kontaktiert uns frühzeitig.

In allen Hallen wird es Verpflegung zu angemessenen Preisen geben.

Official Anniversary Tournament Shirt:

To celebrate our 25th anniversary, we will once again offer an official tournament shirt – a special souvenir of this tournament weekend.

The final design is currently being developed. However, we kindly ask you to indicate your general interest in tournament shirts already during registration so that we can better estimate the production quantity. The price is expected to be approximately **€15.00 per shirt**.

Tournament Start:

Saturday and Sunday at 9.00 am

Tournament End:

In the afternoon after the finals (approx. 6:00 pm)

Playing time:

Games will be played 2 x 12 minutes running time.

Competition Mode:

Maximum of 8 teams per age group.

The exact format will depend on the final number of registered teams.

Each team will play at least four games.

Registration fee:

€150.00 per team

If you provide a licensed referee, **€25.00 will be refunded** once per team. In addition, we pay **€15.00 per refereed game**.

Please register referees by name together with your team.

If the coach and the referee are the same person, an additional supervisor must accompany the team.

Accommodation & Catering:

Accommodation options can be arranged individually upon request – please contact us at an early stage.

Catering will be available at reasonable prices in all halls.

Anmeldung & Meldegelder:**Anmeldeschluss: 30.04.2026**

Bitte verwendet das beigegefügte Anmeldeformular.

Die Zahlung der Meldegebühr wird erst nach schriftlicher Teilnahmezusage fällig.

Sollten sich mehr Teams anmelden als Plätze verfügbar sind, entscheidet der Eingang der Anmeldung.

Bei Rückzug einer gemeldeten Mannschaft erfolgt eine Rückerstattung nur bei Abmeldung vor dem **01. Juni 2026**.

Wichtig: Sämtliche Überweisungsgebühren sind vom Absender zu tragen.

Bankverbindung:

Empfänger: Christian Steudtner

Bank: Sparkasse Vorderpfalz

IBAN: DE64 5455 0010 0194 3062 47

BIC: LUHSDE6AXXX

Verwendungszweck: „25. Internationales TOWERS-Jugendturnier - Euer Teamname und Altersklasse (z. B. Speyer / mU14)“

Spielpläne:

Die Spielpläne werden eine Woche vor dem Turnier per E-Mail veröffentlicht.

Bei Rückfragen: jugendturnier@towers-basketball.de

Wir freuen uns auf euch!

Mike Gould, Katrin Oeder, Martin Steudtner & Team

E-Mail: martin.steudtner@gmail.com

Handynummer: +49-151-74290704

Wir halten uns an die Datenschutz-Grundverordnung der europäischen Union (DSGVO) und nutzen die erhobenen Daten ausschließlich für die Organisation und Durchführung des Turniers.

Registration & Entry Fees:**Registration deadline: 30.04.2026**

Please use the attached registration form.

Payment of the registration fee is only due after you have received written confirmation of participation.

If more teams register than available spots, participation will be determined by order of registration.

If a registered team withdraws, a refund will only be possible if cancellation is made before June 1, 2026.

Important: All bank charges must be borne by the sender!

Bank account:

Recipient: Christian Steudtner

Bank name: Sparkasse Vorderpfalz

IBAN: DE64 5455 0010 0194 3062 47

BIC: LUHSDE6AXXX

Reference: "25th International TOWERS Youth Tournament - Your team name and age group (e.g. Speyer / U14m)"

Game Schedules:

Detailed game schedules will be sent by email one week prior to the tournament.

For questions: jugendturnier@towers-basketball.de

We are looking forward to seeing you!

Mike Gould, Katrin Oeder, Martin Steudtner & Team

E-Mail: martin.steudtner@gmail.com

Mobile: +49-151-74290704

We comply with the European Union General Data Protection Regulation (GDPR) and use the collected data exclusively for the organization and execution of the tournament.